

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 31. März 2009

"Musikschule on stage" war ein voller Erfolg!

In der vollbesetzten Kulturhalle Schanz lag Musik in der Luft. Denn es war Zeit für "Musikschule on stage".

Die Combo „Insider“ sowie Schülerinnen und Schüler verschiedener Instrumentalklassen der Musikschule Mühlheim gestalteten einen beswingten Abend.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)